
 
 

Assemblea Straordinaria degli Azionisti di Saipem S.p.A. 

13 dicembre 2023 

 

Domanda dell’Azionista Roberto Corradi, ai sensi dell’art. 127-ter del TUF 

Spettabile SAIPEM, 

purtroppo, per problemi fisici ed anagrafici (sono del 38), non potrò presenziare alla prossima 
assemblea. Se avessi potuto, avrei chiesto se SAIPEM prevede, nel prossimo futuro, delle azioni 
per compensare il grave danno procurato agli azionisti con le recenti decisioni 
amministrative/finanziarie dei raggruppamenti. Infatti, ho acquistato, nel giugno 2019, 3000 
azioni al prezzo di circa Euro 4 cadauna con una spesa totale di euro 12700 e oggi, mi ritrovo con 
63 azioni con un valore globale di circa euro 90 (sic!). Per un piccolo azionista / risparmiatore, si 
tratta veramente di una pesante ed ingiustificata penalizzazione tenuto anche conto che, da 
quello che si legge, sembra che SAIPEM attraversi un periodo molto favorevole con risultati e 
portafoglio ordini sicuramente incoraggianti. 

Grato per Vs. cortese attenzione, porgo distinti saluti. 

 

Risposta della Società  

Egregio Sig. Corradi,  

ogni Azionista è importante per Saipem e comprendiamo la sua insoddisfazione per la perdita di 
valore dell’investimento da Lei effettuato. Anche per questo motivo, la Società sta lavorando con 
il massimo impegno per migliorare i risultati economici e finanziari e premiare la fiducia dei propri 
Azionisti. 

Con riferimento al raggruppamento delle azioni da Lei citato, si precisa quanto segue:  

− il raggruppamento di azioni di per sé non ha un impatto sul valore complessivo delle azioni 
possedute; infatti, a fronte della riduzione del numero di azioni, si ha un contestuale 
incremento proporzionale del valore delle azioni detenute dopo il raggruppamento; 

− il valore dell’investimento nella società non viene quindi modificato per effetto del 
raggruppamento; per contro, il valore dell’investimento risente degli andamenti dei mercati 
azionari, del settore di riferimento e dei risultati della società, nonché dell’effetto di operazioni 
sul capitale sociale. 

In relazione a tale ultimo aspetto, si ricorda che il contesto di mercato nel settore Oil&Gas è stato 
particolarmente sfavorevole negli ultimi 10 anni, complicati ulteriormente dalle conseguenze della 
pandemia da COVID-19. In particolare, nel 2020 il COVID-19 ha avuto un impatto negativo sulle 
quotazioni di tutti i mercati azionari e sul prezzo del petrolio, causando un calo anche del prezzo 
delle azioni Saipem. A gennaio 2022 il prezzo delle azioni  Saipem è sceso ulteriormente in seguito 
all’annuncio di un profit-warning connesso ad alcuni  progetti di Engineering & Construction. Si è 
reso così necessario un aumento di capitale che ha comportato un incremento del numero di azioni 
e un ulteriore decremento del valore del titolo. 

Va ricordato peraltro che investire nel mercato azionario comporta l’assunzione di un rischio tipico 
da parte dell’investitore, che non può essere compensato direttamente da parte delle società in 
cui si investe. 



 
 

Oggi la Società è risanata dal punto di vista patrimoniale e il contesto di mercato dell’energia è 
più favorevole rispetto agli ultimi 10 anni. Infine, anche gli analisti finanziari esprimono un giudizio 
positivo sul titolo. 

Nella speranza di aver riscontrato i Suoi quesiti, restiamo a disposizione per eventuali ulteriori 
richieste di chiarimento. 

Cordiali saluti. 


